

viernes, 20 de noviembre de 2020

La estrategia de la UE para la digitalización del sector público, en la VII Feria de Innovación y Nuevas Tecnologías

La VII Feria de Innovación y Nuevas Tecnologías ha abordado en una de sus conferencias la estrategia de la UE para la digitalización del sector público. Ha sido la europarlamentaria, Lina Gálvez, quien ha puesto el acento de la oportunidad que representa el fondo Next Generation EU.

Gálvez ha explicado que en Europa se habla continuamente de la transición gemela que hay que realizar en el futuro inmediato y con ello se ha referido a las transiciones verde y digital y ha argumentado que en la carrera digital, los esfuerzos de la UE se centran en los ámbitos del sector público e industrial. 'El desarrollo a partir de ahora se espera que sea en gran medida en torno a la industria y el sector público y es ahí donde Europa sí que tiene o puede tener una ventaja comparativa. Incluso, el desarrollo en el sector público se ve como una ventaja comparativa europea y en esa idea se está desarrollando', ha subrayado.

Por su parte, la directora gerente de INPRO, Carmen Quirós, que ha participado en esta sesión, 'ha alertado sobre la ralentización de las inversiones en clave digital dada la burocracia y la Ley de Contratos con que cuenta España'.